

energieheld eröffnet erste Geschäftsstelle in Bremen

- Michael Kessler, Geschäftsführer: „Wir investieren in unser Netzwerk!“
- Individuelle Betreuung der Bauprojekte in Bremen
- Kostenlose Beratung

Im Juli 2014 eröffnete die erste Geschäftsstelle von energieheld in Bremen, Außer der Schleifmühle 20. Im Rahmen der Neueröffnung feierten die energieheld-Mitarbeiter und Gäste den Meilenstein "Eröffnung der ersten Geschäftsstelle außerhalb von Hannover", am 20. Oktober 2014. Die Leitung der Bremer-Geschäftsstelle übernimmt Kamil Frontczak, der mit der Geschäftsstelleneröffnung auch 2 neue Arbeitsplätze schafft. „Die Geschäftsstelleneröffnung in Bremen ist nur folgerichtig. Das Handwerker Netzwerk von energieheld wächst schnell und durch den Standort Bremen können wir eine optimale Betreuung unser Kunden im Norden Deutschlands gewährleisten“, freut sich Frontczak.

Fokus auf Wachstum



Das Unternehmen investiert in seine Mitarbeiter. Seit Gründung im März 2012 konnte Energieheld einen stolzen Mitarbeiterzuwachs verzeichnen. Aktuell arbeiten 12 Personen an der Umsetzung für eine erfolgreiche Energiewende in Deutschland. Die Homepage www.energieheld.de konnte seit der Liveschaltung bis zum Oktober 2014 bereits über 2 Millionen Seitenaufrufe verzeichnen und knapp 800.000 Kunden erreichen.

Die Geschäftsstelle in Bremen besitzt eine eigene Webseite <http://www.energieheld-bremen.de/>. „Wir investieren in unser Netzwerk“, sagte Michael Kessler, Geschäftsführer der Energieheld GmbH.

„Die Geschäftsstelle in Bremen ist immens wichtig, um unsere Kunden, Handwerker und Bauherren vor Ort weiterhin ausgezeichnet beraten und begleiten zu können.“

So kann individuell und auf die Region zugeschnitten eine adäquate Betreuung bei Projekten zur energetischen Gebäudesanierung erfolgen.

Online und Offline Welt verbinden

energieheld führt dem interessierten Bauherrn und den Fachpartner aus der jeweiligen Region zusammen. Dafür braucht es auch im digitalen Zeitalter noch Geschäftsstellen. Für eine erfolgreiche Zusammenführung stehen 3 Handlungsmaxime:

1. kostenlose Informationen

energieheld bietet umfassende und kostenlose Informationen über die Gewerke Photovoltaik, Heizung, Fenster, Solarthermie, Dämmung und Dach. Weiter kann durch den Energiecheck (Online-Tool) das individuelle Energieeinsparpotential errechnet werden.

2. Unabhängigkeit

energieheld berät unabhängig von Gewerken, Herstellern und Fachpartnern. Der Austausch einer Heizung oder doch zunächst die Dämmung der Fassade ist für das Geschäft von energieheld nicht entscheidend. energieheld rät zu der energetisch und wirtschaftlich sinnvollsten Maßnahme. Durch die Abdeckung aller Gewerke ist die Unabhängigkeit von energieheld garantiert.

3. Vermittlung an qualifizierte, regionale Handwerker

energieheld vermittelt an Fachbetriebe vor Ort, unterstützt bei der Angebotserstellung und begleitet bei der Durchführung von Energiesparmaßnahmen. energieheld prüfte im Rahmen der Einführung eines Qualitätsmanagement-Systems nach ISO 9001 die eigenen Prozesse der Dienstleistungserbringung systematisch auf Qualität, Kundenzufriedenheit und Zielorientierung. Mit der Zertifizierung durch die TÜV SÜD Management Service GmbH garantiert energieheld fortan die Einhaltung von durch den TÜV definierte Qualitätsstandards.

Energetische Gebäudesanierung kann jeder

Im Mittelpunkt steht die Zufriedenheit des Kunden. Mit mehr als 700 Sanierungsanfragen und über 100 umgesetzten Sanierungsprojekten in Hannover geht energieheld den richtigen Weg und ist damit größter unabhängiger und ganzheitlicher Sanierungsberater mit entsprechender Online-Plattform in Deutschland.

Besuchen Sie uns in Bremen oder in unserer Zentrale in Hannover, Schwarzer Bär 2.

Wir freuen uns auf Sie!